

④ 未来を見つめ ⑤ 支え合い、磨き合い ⑥ 共に高まる「美里っ子」



学校報

# みさと

＜学校教育目標＞

夢をもち、心豊かに、ねばり強くがんばる子ども

男鹿市立美里小学校

R 2 . 4 . 3 0 No . 1

## 子どもの心の成長を目指して

4月6日（月）から令和2年度の前期が始まり、7日（火）には10名の1年生が入学し、全校児童が68名となりました。

今年度も昨年度と同じように、学校教育目標を「夢をもち、心豊かに、ねばり強くがんばる子ども」とし、「明るく、思いやりのある子ども」を「目指す子どもの姿」の第1に掲げました。というのは、子どもたちが成長していく上で心の育成を一番に考えたいからです。

学校の役割は子どもが成長する上で欠かすことのできない「知・徳・体」の力をバランスよく成長させることです。右の【三輪車の絵】を見ていただければ分かると思いますが、「知・体」は夢の実現や自己実現の推進力であり、「徳」は正しい方向に導く力と心です。つまりどんなに優れた「知・体」をもっていても、その使い方、方向性をまちがえれば夢を実現させることはできません。それどころか周囲の人を悲しませたり、傷つけてしまったりすることもあります。

コロナウイルス感染防止のため、PTA総会が中止になり、運動会、修学旅行も9月（予定）に延期になりました。また野石地区の皆様に参加を呼び掛けていた「宮沢海岸クリーンアップ」も、申し訳ございませんが子どもたちだけで行うことにいたしました。様々な影響が出ておりますが、子どもたちの安心安全を最優先に、教職員一同、子どもたちの笑顔のためにできることを一つ一つ行っていきたいと考えております。地域の皆様、今年度もどうぞよろしくお願いいたします。



### ようこそ1年生！！～元気な10名が入学しました～

4月7日、暖かな春の日差しが降り注ぐ中、保護者の皆様に見守られながら、無事、入学式を行うことができました。10名の新入生は緊張した面持ちで体育館に入場してきましたが、学級担任の点呼に、全員が大きな声で返事をすることができました。お話を聞く態度もとても立派でした。

20日には「入学おめでとう集会」を行いました。お兄さん、お姉さんに手を引かれ、5・6年生が作るアーチをくぐって入場した1年生、全員が元気に自己紹介をしました。その後、上級生が学年ごとに寸劇やクイズ、ゲームなどを行い、そのお礼に1年生が校歌を歌いました。入学してまだ2週間あまりだったのですが、歌詞をしっかりと覚えて歌う姿に感心しました。体育館は笑顔いっぱいの楽しいひとときとなり、美里っ子68名の絆が深まったように思います。1年生を温かく迎えてくれた上級生の皆さん、ありがとう。これからもよろしく！



## 5月の主な行事予定

1日(金)	開校記念日	21日(木)	P T A学級懇談 合同専門部会
8日(金)	梨の受粉(3年)	25日(月)	全体研修会(5校時限)
11日(月)	委員会活動	26日(火)	小中合同挨拶運動(~28日)
12日(火)	第1回学校運営協議会		避難訓練
15日(金)	読み聞かせ(低学年)	27日(水)	歯科検診
18日(月)	職員会議(5校時限)	29日(金)	読み聞かせ(中学年)

### ☀☀☀ 校長室の独り言 ☀☀☀

今(4月22日です!),校地内の桜は満開で、見頃を迎えています。桜は古来、日本人にとって特別な花(昔の人が愛でたのは山桜だそうです)となっています。桜は花が散ってから葉が出てきますが、いくつかの花が密集して咲いているところも特徴です。咲く前の桜を観察したところ、1つの芽に複数のつぼみらしきものがあるのを発見しました。多いものでは5個ありました。どおりで小さな花が集まって咲いているわけです。潔い散り方とともに、日本人の美学に合致しているのでしょう。

